

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Grand banditisme : un chauffeur de taxi sauvagement agressé à la machette



L'INTÉRESSÉ est un ressortissant congolais identifié comme étant Michaël Mboungui Tshowa. Son agresseur, Wylkain Yoann Oyama Likéké, est Gabonais âgé de 25. La police judiciaire (PJ) a réussi à l'interpeller le même jour au terme d'une cavale de plusieurs heures.

le regard indifférent des usagers de la route. L'agresseur, après avoir accompli sa sale besogne prend tout son temps pour passer au peigne fin le véhicule de sa victime. Avant de s'évanouir dans la nature. Informés, les éléments de l'état-major des polices d'investigations judiciaires (EMPIJ) se lancent aussitôt

aux trousses du malfaiteur. Ils finiront par l'interpeller dans l'après-midi du jour du drame. De nombreux témoins affirment que l'agresseur du chauffeur de taxi a l'habitude de traîner dans les environs de la plage du lycée national Léon-Mba avec une machette toujours cachée derrière le dos. Il est évident que si la po-

lice avait été prévenue à temps du danger que représentait cet individu, nul doute qu'elle l'aurait neutralisé avant son acte ignoble.

Dans tous les cas, l'automobiliste agressé se trouve en soins intensifs dans un hôpital de la place. Tandis que son assaillant est en garde à vue dans les locaux de la PJ.

Wylkain Yoann Oyama Likéké : sa victime serait toujours dans le coma.

Faits d'ailleurs

G.R.M
Libreville/Gabon

INDE/MAHARASHTRA : L'INCENDIE D'UN BUS FAIT 25 MORTS, DONT 3 ENFANTS

Au moins 25 personnes ont été tuées et huit autres blessées après qu'un bus a pris feu dans la nuit de vendredi à samedi sur une voie rapide dans l'État indien du Maharashtra (ouest), a annoncé la police samedi. "Il y avait entre 30 et 35 personnes dans le bus. Vingt-cinq personnes sont mortes et huit autres sont blessées", a déclaré à l'AFP Baburao Mahamuni, un responsable de la police. Trois enfants figurent parmi les morts, a déclaré un officier de police à la presse.

NOUVELLE-CALÉDONIE/THIO : L'AUTEUR PRÉSUMÉ AURAIT TIRÉ "À CINQ REPRIS EN DIRECTION DU VÉHICULE"

Après le meurtre par balle d'un automobiliste de 22 ans qui pratiquait des dérapages avec son véhicule, un habitant de Thio, sur la côte est de la Nouvelle-Calédonie, a été mis en examen pour homicide volontaire, a annoncé le 3 juillet le procureur. Selon le communiqué du procureur de la République à Nouméa, Yves Dupas, un homme de 22 ans, roulait à vive allure et faisait des dérapages dans ce qui s'apparente à un gymkhana ou rodéo, à l'entrée de cette commune de 2 500 habitants dans la nuit de vendredi à samedi, lorsqu'il a été atteint mortellement à la tête par un tir de fusil.

Rassemblés par SCOM

L'AGRESSION à l'arme blanche dont a été victime, le 2 juillet écoulé vers 5 heures du matin, un chauffeur de taxi de nationalité congolaise, Michaël Mboungui Tshowa, sera à jamais gravée dans la mémoire de celui-ci. Du moins s'il parvient à survivre. Tant l'individu, qui lutte, en ce moment dans une structure hospitalière de Libreville, entre la vie et la mort, souffre de profondes blessures sur tout le corps.

Après une panne qui l'a empêché de poursuivre sa route, il a décidé d'assurer lui-même la sécurité de son véhicule en le garant en face de la station-service de Kalickak, non loin de l'hôtel Radisson Blu. Puis, il a aménagé à l'intérieur du transport urbain avant de s'assoupir. En attendant le lever du jour pour appeler à la rescousse un garagiste. Mais les choses ne se passent pas comme il aurait souhaité. Pendant qu'il dormait profondément, il est surpris par Wylkain Yoann Oyama Likéké. Ce dernier, visiblement à la recherche d'une personne à dépouiller, s'acharne à l'aide d'une machette sur le Congolais pour le déposséder de sa recette. La scène se passe sous

MINISTÈRE DE L'INTERIEUR
COMMISSION MÉDICALE POUR
L'ÉLECTION DU
PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE
DE L'ANNÉE 2023



COMMUNIQUE

La Commission Médicale pour l'élection présidentielle de 2023 informe qu'elle reçoit tous les jours de 8 heures à 16 heures au Centre Hospitalier Universitaire de Libreville (CHUL).

Pour tout renseignement, veuillez contacter
le 077-59-43-72

Le Président

Pr. Lucien MWANYOMBET OMPOUNGA